

La voyage du Président de la République en Angleterre

Paris, 13 mai. — Le Président de la République, accompagné de M. Briand, ministre des Affaires étrangères, quittera Paris le lundi 16 mai, à 8 h. 15, pour se rendre en Angleterre en visite officielle.

Il sera accompagné de MM. Jules Michels, secrétaire général de la présidence de la République; De Fouquères, ministre plénipotentiaire; le contre-amiral Vedel; le lieutenant-colonel Du Baye, le lieutenant-colonel Philippe, attachés à la personne du Président de la République. M. Léger, ministre plénipotentiaire, directeur du Cabinet du ministre des Affaires étrangères, accompagnera M. Briand.

PROGRAMME DE LA VISITE

8 h. 15, départ de Paris, gare de Nord, 11 h. 30, arrivée à Calais; gare maritime, embarquement à bord du paquebot « Invicta ».

11 h. 40, départ de l'« Invicta », escorté des contre-torpilleurs « Jaguar », « Tigre », « Chacal », des torpilleurs « Bourrasque », « Ouragan » et des destroyers « Golfe », « Suez », « Tigris ».

12 h. 50, arrivée à Douvres. A l'arrivée de l'« Invicta », S. M. le Prince de Galles, accompagné de Son Excellence l'ambassadeur de France, monta à bord pour apporter au Président les souhaits de bienvenue de S. M. le Roi.

13 h. 30, le Président de la République quitte l'« Invicta ». Sur le quai de la gare une adresse fut présentée par le Maire et la Corporation de Douvres.

13 h. 45, départ de Douvres.

15 h. 30, arrivée à Londres. Le Président de la République est reçu par S. M. le Roi et les membres de la famille royale.

15 h. 25, arrivée au Palais de Buckingham, où S. M. la Reine reçoit le Président de la République.

16 h. 30, le Président de la République se rend à l'Abbaye de Westminster et dépose une couronne à la tombe du Soldat inconnu.

Le Président de la République est accueilli au Palais de Saint-James, où il reçoit le personnel de l'ambassade de France. Réception des délégués de la Chambre de commerce française et de la Colonie française.

Le soir, dîner de gala au Palais de Buckingham, en l'honneur du Président de la République.

Mardi 17, départ du Président pour Oxford, où il reçoit un dîner offert par Civil law.

Le soir dîner offert par le Président de la République à S.M. le Roi et la Reine à l'ambassade de France.

Mercredi 18, dans la matinée, visite de l'hôtel français.

12 h. 30, réception au Guild Hall, où une adresse lui fut présentée par le Lord-Maire de Londres. Dîner offert au Guild Hall par la Corporation de la Cité de Londres.

Dans l'après-midi, visite de l'Institut français.

Soir, dîner au Foreign Office, offert par le Secrétaire d'Etat aux Affaires étrangères.

Jeudi 19, 11 h. 30, départ de Londres; 12 h. 30, arrivée à Douvres; 13 h. 30, départ de Douvres sur l'« Invicta ».

15 h. 30, arrivée à Boulogne; 15 h. 45, départ de Boulogne; 17 h. 30, arrivée à Paris, gare du Nord.

Une débâcle à la Bourse de Berlin

Berlin, 13 mai. — Au marché des valeurs des capitales de Berlin, les spéculations se sont renouvelées depuis plusieurs jours en Allemagne. Les besoins de devises de l'agent des Réparations, le paiement et la facilité de la balance commerciale ont démonté la Reichsbank d'une partie de sa réserve de devises étrangères. Aussi cette banque envisageait-elle, paraît-il, une élévation du taux de l'escapote.

La nouvelle de cette décision, jointe au retrait par la banque de capitaux, puis jusqu'à la disposition du public, a passé sur le spéculateur qui a procédé à des réalisations de valeurs, amenant un effondrement général des cours et pratiquant, dans la seule séance de jeudi, des pertes moyennes de 20 à 30 % sur l'ensemble des valeurs de la cote.

L'ATTENTAT DE LOMME

Une ordonnance de non-lieu en faveur d'Escoobas

Nous avons annoncé, il y a quelques jours, qu'Escoobas, dit « Tintin », était inculpé dans la grave affaire de Marais-de-Lomme. Il accusait un attentat commis, en juillet, contre une jeune fille qui avait été agressée. Après un interrogatoire de la victime d'Escoobas et de son amie, M. Thiermes, juge d'instruction, vient de rendre une ordonnance de non-lieu en faveur d'Escoobas.

LA CIRCULATION DES BILLETS A DIMINUÉ DE 702 MILLIONS EN UNE SEMAINE

Le bilan hebdomadaire de la Banque de France se présente sous un aspect très satisfaisant. Les avances consenties à l'Etat par notre institut d'émission ont diminué de 400 millions. D'autre part, la circulation des billets a baissé, d'une somme à l'autre de 702 millions. On voit qu'un réel effort est tenté pour éviter toute dépréciation du franc par l'abandon de toute politique d'inflation. Le gouvernement diminue d'un côté sa dette envers la Banque et, parallèlement, la circulation des billets décroît. On ne saurait souhaiter mieux.

DERNIÈRE HEURE

A la recherche de l'« Oiseau blanc »

Toujours rien!

New-York, 13 mai. — A 17 heures 45 (22 heures 45, heure française), rien de nouveau.

LE GOUVERNEUR DE SAINT-PIERRE ET MIQUELON FAIT OPERER DES RECHERCHES

New-York, 13 mai, 13 h. 7 (heure de New-York, 10 h., heure française): « On m'a demandé de Saint-Jean de Terre-Neuve, que le gouverneur de Saint-Pierre et Miquelon envoie des bateaux de la base de Placentia, dans le but de coopérer aux recherches de l'avion de Nungesser.

Le gouverneur de Terre-Neuve a mis le télégraphe à la disposition de ceux qui effectuent ces recherches. »

LE GOUVERNEMENT AMÉRICAIN FERA TOUT CE QUI EST HUMALEMENT POSSIBLE POUR RECHERCHER LES DEUX AVIATEURS

Washington, 13 mai. — Le président Coolidge a envoyé à M. Doumergue, préfet de la République, un télégramme dans lequel il exprime l'espérance que l'on retrouvera Nungesser et Coli et assure la France que le Gouvernement américain fera tout ce qui est humainement possible pour les rechercher.

A LA RECHERCHE DE SAINT-ROMAN

Lisbonne, 13 mai. — Sur la demande du Gouvernement français, M. Prahal, ministre de l'Intérieur, a apporté aux familles et au 11^e régiment d'aviation, les condoléances du ministre de l'Intérieur et le directeur des postes.

En dernier lieu, le général Pinto, directeur général de l'aviation, a apporté aux familles et au 11^e régiment d'aviation, les condoléances du ministre de la Guerre.

LES CONCERTS PUBLICS D'ÉTÉ À ROUBAIX

Avec la belle saison va se réouvrir, le dimanche 20 mai, la série toujours si gracieuse de nos concerts d'été.

Toutes nos sociétés locales prêteront avec éclat leur concours à ces manifestations musicales de plein air, qui apportent dans notre cité du travail leur note artistique et répertoire.

Nous donnons ci-dessous la liste détaillée de ces concerts:

Dimanche 20 mai: Grande-Harmonie, Parc Barbeux, de 10 h. 30 à 18 h. 30.

Dimanche 12 juin: Philharmonique du Jean-Ghislain, Parc Barbier, de 16 h. à 17 h.; Cecilia Roubaïenne, de 17 h. à 17 h. 30; Philharmonique du Jean-Ghislain, de 17 h. 30 à 18 h. 30. — Dimanche 12 juin: Fanfare « La Paix », Hospice Blanchemalle, de 11 h. à midi.

Dimanche 19 juillet: Fanfare Delattre, Parc Barbier, de 10 h. 30 à 18 h. 30.

Judi 23 juillet: Fanfare cycliste du Nord-Touriste, Place de la Fraternité, de 19 h. 30 à 21 h.

Dimanche 26 juillet: Grande-Harmonie, Parc Barbier, de 17 h. à 19 h. — Cercle Symphonique Deleuze, Hospice Barbier, de 11 h. à midi.

Dimanche 30 juillet: Concordia-Harmonie, Parc Barbier, de 16 h. 30 à 18 h. 30.

Jeudi 21 juillet: Fanfare Delattre, Square Wilson, de 20 h. à 22 h.

Dimanche 24 juillet: Fanfare « La Paix », Parc Barbier, de 16 h. à 17 h. — Cercle Olympique et Les XL's, de 17 h. à 17 h. 30;

Dimanche 28 juillet: Fanfare du Moulin, Parc Barbier, de 16 h. 30 à 18 h. — Union des Travailleurs, de 17 h. à 17 h. 30; — Harmonie du Moulin, de 17 h. 30 à 18 h. 30.

Dimanche 10 juillet: Accordéonistes Roubaïens, Cercle Symphonique Delattre, Parc Barbier, de 11 h. à midi.

Dimanche 17 juillet: Grande-Fanfare, Parc Barbier, de 16 h. 30 à 18 h. 30.

Dimanche 24 juillet: Fanfare « La Paix », Parc Barbier, de 16 h. à 17 h. — Cercle Olympique et Les XL's, de 17 h. à 17 h. 30;

Dimanche 28 juillet: Fanfare « La Paix », Parc Barbier, de 16 h. 30 à 18 h. 30.

Dimanche 11 septembre: Fanfare cycliste du Nord-Touriste, Place du Progrès, de 19 h. 30 à 21 h.

Dimanche 15 septembre: Fanfare « La Paix », Parc Barbier, de 16 h. 30 à 18 h. 30.

Dimanche 18 septembre: Harmonie du Moulin, Parc Barbier, de 11 h. à midi; — Grande-Fanfare, Parc Barbier, de 16 h. 30 à 18 h. 30.

LES MAJORATIONS POUR LES CONTRIBUABLES RETARDETAIRES

Un décret du ministre des finances vient de fixer au 1^{er} Juillet 1927 la date à laquelle seront majorées du dixième les sommes restant dues par les contribuables pour les impôts de 1926 mis en recouvrement avant le 1^{er} Février 1927.

UN AVION ANGLAIS S'ÉCRASE SUR LE SOL

Le pilote est tué

Londres, 13 mai. — Un accident d'aviation s'est produit à Little-Wick. Un avion militaire, duquel se trouvait M. W. Foot, officier de la réserve, est venu s'écraser sur le sol. Le mort du pilote a été instantané.

LE VENDREDI 13

Le vendredi 13 mai sera, dans toute l'année, le seul de son espèce.

Les superstitieux, qui considèrent ce jour comme nèfle vu, s'ils ont l'espérance de tendance paradoxalement, comme un jour heureux, ont dû consommer toutes leurs superstitions d'un coup.

Eilles ne trouveront pas, au cours de l'année 1927, d'autres raisons du même genre de s'inquiéter ou d'espérer.

LE CONGRÈS DE L'UNION FÉDÉRALE DES ASSOCIATIONS DE MUTILES ET A.C. SE TIENDRA À GERARDMER

L'Union fédérale des Associations françaises de mutiles et anciens combattants, qui groupe dans ses soixante-douze fédérations départementales plus de 350.000 membres cotisants, tiendra son Congrès annuel à Gérardmer, pendant les fêtes de la Pentecôte. Plus de six cents délégués de cette organisation se sont déjà fait inscrire.

TROIS PRINCES RUSSES DISPARAISSENT DU CROTOY EN LAISSANT UN IMPORTANT PASSIF

Depuis 1925, trois Russes vivent au Crottoy, sous les noms de Pierre, Alexandre et Nicolas Balachoff. Ils disaient appartenir à une famille princière, chassée par la révolution. Ils dépendaient sans compter et avaient entrepris de monter une usine de conserves. Tous trois Russes disparaissent il y a quelques semaines, laissant un important passif.

En pratiquant la saïsle, on découvrit qu'ils habitaient, en fait, dans un taudis. Par contre, ils avaient abandonné de l'argent, des tableaux, des tableaux de famille, quinze busses d'or, un million de roubles chacune et un album de parchemins au nom de la famille Confucius.

Malgré les choses évidentes que constituent pour le Marocain les déclarations qu'on a faites, celui-ci persiste à nier et à accuser un « petit homme à grandes moustaches ».

Le drame d'Escoobas, dit « Tintin », était lucratif.

Le magistrat a décidé cette mise en liberté après avoir entendu le défenseur de M. Paul Thellier, qui a fait valoir certains arguments favorables à la cause de l'accusé.

M. Paul Thellier a affirmé avoir été assailli et s'être trouvé dans la rue de l'ancien bureau de la police de Placentia.

Le juge a déclaré que l'accusé, qui agissait en état d'ivresse, avait été arrêté à l'ordre de la police de Placentia et qu'il avait été placé dans la prison de l'ancien bureau de la police de Placentia.

Le juge a déclaré que l'accusé avait été placé dans la prison de l'ancien bureau de la police de Placentia.

Le juge a déclaré que l'accusé avait été placé dans la prison de l'ancien bureau de la police de Placentia.

Le juge a déclaré que l'accusé avait été placé dans la prison de l'ancien bureau de la police de Placentia.

Le juge a déclaré que l'accusé avait été placé dans la prison de l'ancien bureau de la police de Placentia.

Le juge a déclaré que l'accusé avait été placé dans la prison de l'ancien bureau de la police de Placentia.

Le juge a déclaré que l'accusé avait été placé dans la prison de l'ancien bureau de la police de Placentia.

Le juge a déclaré que l'accusé avait été placé dans la prison de l'ancien bureau de la police de Placentia.

Le juge a déclaré que l'accusé avait été placé dans la prison de l'ancien bureau de la police de Placentia.

Le juge a déclaré que l'accusé avait été placé dans la prison de l'ancien bureau de la police de Placentia.

Le juge a déclaré que l'accusé avait été placé dans la prison de l'ancien bureau de la police de Placentia.

Le juge a déclaré que l'accusé avait été placé dans la prison de l'ancien bureau de la police de Placentia.

Le juge a déclaré que l'accusé avait été placé dans la prison de l'ancien bureau de la police de Placentia.

Le juge a déclaré que l'accusé avait été placé dans la prison de l'ancien bureau de la police de Placentia.

Le juge a déclaré que l'accusé avait été placé dans la prison de l'ancien bureau de la police de Placentia.

Le juge a déclaré que l'accusé avait été placé dans la prison de l'ancien bureau de la police de Placentia.

Le juge a déclaré que l'accusé avait été placé dans la prison de l'ancien bureau de la police de Placentia.

Le juge a déclaré que l'accusé avait été placé dans la prison de l'ancien bureau de la police de Placentia.

Le juge a déclaré que l'accusé avait été placé dans la prison de l'ancien bureau de la police de Placentia.

Le juge a déclaré que l'accusé avait été placé dans la prison de l